



2023年度

新入社員紹介

こんにちは！4月に入社しました、椎原華澄です！現在は、リネン課でタオルを取り扱っております。洗濯・乾燥済みのタオルを畳んで結束したり、倉庫に運んで収納したりしています。タオルはいろんな種類があるので、間違わないように、色や形やタグをしっかりと確認をするようにしています。覚えることがたくさんあるので、先輩の皆さんのアドバイスを聞き逃さないように、メモを取っています。これからは、より早く、より丁寧にタオルを畳んだり、仕事を覚えて、機械も取り扱えるように、一步一步頑張っていきたいと思えます。どうぞ、よろしくお願ひいたします！



しいはら かすみ
椎原華澄



趣味：お菓子作りです。クッキーやホットケーキを作って、妹と食べています(^^)。
YouTubeでゲーム実況を見ることも好きです。
好きな場所：海。
好物：めんたいこ。



関連会社情報

ディーキャリア大分オフィス

利用者インタビュー

Cさん (56歳) 診断名：内部障害

昨年、持病が悪化して2か月間入院していました。退院できて少しずつ体を動かさしはじめた頃に、図書館でディーキャリアのパンフレットを手に取りました。「なりたい自分になる」と書いてあり、私の中では、生きなおしの気持ちで通うことにしました。年齢が高いので、最初は大丈夫かなと思いましたが、スタッフさんや先輩の方々が、あたたかく、やわらかく接して下さって、とても良い学び場になっています。少しでも社会に貢献できるところに、ご縁が繋がるといいなと思っています。



ディーキャリア大分オフィスとは？

大分市指定の就労移行支援事業所。大人の発達障害に特化したコンテンツで、長期的な就業に向けたサポートを行なっています。大分県大分市中央町の柗屋7階にあります。



サービス管理責任者
仲村 勇

オフィス スタッフ紹介

なりたい自分を一緒に見つけましょう！自分らしく生きていける仕事探しのサポートを全力でします！



就労支援員 **内藤久美** (ないとうくみ)
資格：国家資格キャリアコンサルタント
訪問型職場適応援助者 (ジョブコーチ)



社長のノート



代表取締役社長
宮迫賢太郎

この春、リファイン大分では新入社員を1名迎えました。椎原華澄さんです。昨年秋にリファイン大分に職場見学に来てくれたことが縁となり、椎原さんは入社することになりました。4月3日には、『大分県中小企業家同友会』の合同入社式に参加して(写真①)、ビジネスマナー研修を受けたり、様々な企業の新入社員と交流を深めていました。

新しいことを覚えよう！と頑張っている新入社員の姿を見ると、こちらにも刺激を受けます。経営者としては、少しでも業務が改善できるように、新しい技術を学ぶことが大切だと思っています。新しい技術を学ぶために、4月13日には、東京で開催されたリネンサポート会の講義を受けました。リネンサポート会は、株式会社ユニバーサルサービスさんが主催の関係各社との交流の会となっており、定期的に講義が行われています。今回の講義では、常温でも温水で洗ったような洗濯効果を及ぼす機械や、加齢臭などを取り除く酢の成分を使った消臭剤などの新商品が紹介されました。機械や洗剤といったものばかりではなく、事務作業の効率を上げるサービスも紹介されて、とても便利だと思ったのが、AI-OCRです。

このサービスを使えば、手入力しなくても伝票がデジタルデータに変換され、さらにパソコンで処理をされて、請求書が完成します。デジタル化されたデータの最終的なチェックは必要ですが、伝票入力の必要が無くなるので事務作業の効率は上がります。リファイン大分でも、これからAI-OCRを取り入れる予定です。他には、RFIDタグの講義も大変勉強になりました。RFIDタグは、ユニクロやGUにも活用されているシステムで、商品に特殊なタグをつけることで、商品数を素早くチェックすることができます。リファイン大分では、6月に湯布院で新しくオープンする旅館さんで、初めて取り扱うことになる技術です。ちなみにこちらの旅館さんとのご縁をいただいたのも、リネンサポート会に所属している企業さんです。研修会の翌日には、株式会社アシストさんの工場見学(写真②)をさせていただいたり、ユニバーサルサービスさんの東京オフィスで、AI-OCRやRFIDタグの実演を見学いたしました。これからもより良い商品を提供し続けるためには、より良い職場環境の整備や新技術による業務改善が不可欠です。より積極的に情報を収集し、新技術を導入していきたいと思えます。

【近況報告】 33歳で一旦辞めていたゴルフを今年復活することにしました。先日はゴルフセットを購入。(写真③)知り合った方々とゴルフを通じてより仲良くなれるように、また健康のためにもゴルフに励みたいと思えます。



代表取締役会長
宮迫忠三

Kaicyo History

会長が歩んだ道 vol.61

会社のカラーと社用車 編

新緑の季節がやってきましたね。爽やかなグリーンが目にも優しく快適な季節です。色といえば、弊社では黄色と白色が会社のカラーとなっています。今回は、会社のカラーを決めた経緯や社用車のデザインについてお伝えします。創業時、会社のカラーを決める際に、前職のクリーニング屋さんや、他のふとん丸洗い屋さんを参考にして、黄色と白色にしました。社用車のデザインにはこだわ

て、側面から斜めに黄色と白色に分かれています。この白色は上から見ると三角になっていて、右肩上がりに成長し続けますようにという願いを込めました。社用車を正面から見ると、窓ガラスの上が半円となっており、窓も含めて丸をデザインしています。これは、丸く平和を意味しました。創業以来、変わらずこのデザインで社用車は走っております。街でお見かけの際には、ぜひこだわりの配色デザインをご覧ください。(次号につづく)

